



Salamanca

Las becas USAL-Santander llegan a más de mil estudiantes en 15 años

Más de mil alumnos universitarios se han beneficiado de las becas internacionales impulsadas por la Universidad de Salamanca (USAL) y el Banco Santander durante las quince ediciones que se han convocado. Durante este curso 158 estudiantes procedentes de España, Portugal y América Latina han participado en programas de movilidad patrocinados por la institución docente y la entidad financiera. Alumnos de veinte nacionalidades diferentes han estudiado gracias a estas ayudas en la Universidad de Salamanca y han contribuido a la movilidad de personal docente e investigador.



Los estudiantes muestran los diplomas de su participación en los programas de movilidad

EFE